

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 25. September 2012

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0080

1. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt.
Der Ortsvorsteher bittet darum, den Antrag der AG Verkehr zum Minikreisel an der Freudenbergstraße im Rahmen des Tagesordnungspunktes 10 „Bericht der AG Verkehr“ mit zu behandeln. Der Ortsbeirat ist damit einverstanden.

2. Mitteilungen des Vorsitzenden
 - a. Nachbereitung des Hafenfestes 2012
Auf Einladung des Ortsvorstehers fand am 13.09.2012 im Schiersteiner Rathaus eine Nachbereitung des diesjährigen Hafenfestes statt. Neben dem Leiter der Ortsverwaltung und dem Ortsvorsteher nahmen Vertreter des Veranstalters (Verschönerungsverein), des Gewerbeamtes, des Ordnungsamtes sowie der Polizei, teil.
Im Ergebnis stellten die Behördenvertreter der Veranstaltung ein „gutes Zeugnis“ aus. Die Sicherheits- und Verkehrsmaßnahmen waren ausreichend, im kommenden Jahr sollen die Anforderungen mit einer Ausnahme nicht weiter angehoben werden. Bezüglich des Ordnerdienstes soll entweder ein gewerbliches Unternehmen mit dieser Aufgabe betraut werden oder aber geeignete Ordner, ggf. aus den im Ortsring zusammengeschlossenen Vereinen, eingesetzt werden. Bezüglich des Feuerwerks sollen künftig die mit dem Umweltamt abgestimmten Bedingungen beachtet werden.
Durch Festbesucher bzw. Aussteller verursachte Schäden wurden in der Folge beseitigt, so dass die zuständigen Ämter, z.B. das Grünflächenamt, keinen Bedarf an der Teilnahme an der Besprechung gesehen haben.
Bezüglich des Hafenfestes 2013 bestätigte der Vorsitzende des Verschönerungsvereins, Herr Seidensticker, die Überlegungen des Vereins, künftig auf die Ausrichtung des Hafenfestes zu verzichten. Gründe seien insbesondere die ständig steigenden Auflagen seitens der Stadt sowie die damit verbundenen Kosten. Diese Ankündigung wurde insbesondere vom Ortsvorsteher scharf kritisiert. Er führte aus, dass der Verein bisher die personellen Ressourcen der Schiersteiner Vereine bei weitem nicht ausnutzt und der Verschönerungsverein diesbezüglich noch nicht einmal um Hilfe gebeten hat. Des Weiteren sei noch nicht mit der Stadt Kontakt

aufgenommen worden, um finanzielle Entlastungen oder Zuschüsse zu beantragen. Auch der Ortsbeirat wurde bisher noch nicht eingebunden. Herr Seidensticker sagte zu, mit dem Ortsring und der Stadt Wiesbaden entsprechend Kontakt aufzunehmen, um den Fortbestand des Hafenfestes zu sichern.

b. Vereinsheim Angelsportverein

Im Rahmen der Neugestaltung des Osthafens muss das bisherige Vereinsheim des Angelsportvereins Schierstein verlegt werden. Die bisherigen Planungen sehen hierfür ein Gelände neben dem Wasser und Schifffahrtsamt vor. Da hier ein erheblicher Eingriff in die Natur notwendig ist und die Zufahrt nur schwer realisiert werden kann, hat der Ortsbeirat in der letzten Sitzung einen alternativen Vorschlag auf den Weg gebracht.

Nach Abriss der Cemex-Gebäude steht dort ein geeignetes Gelände mit eigener Zufahrt und Versorgungsanschlüssen zur Verfügung. Auch ist das Gelände eben und bereits verdichtet, so dass kein zusätzlicher Eingriff in die Natur notwendig wird. Zur Umsetzung des Vorschlags hat der Ortsvorsteher ein gemeinsames Gespräch mit dem Angelverein sowie dem Oberbürgermeister, dem Liegenschaftsdezernenten, der Baudezernentin und der Stadtentwicklungsgesellschaft vorgeschlagen und die Baudezernentin gebeten, das Gespräch zu initiieren.

c. Planungsgruppe Hans-Römer-Platz

Nachdem die notwendigen Finanzmittel für die Neugestaltung des Hans-Römer-Platzes im Haushalt eingestellt sind, hat der Ortsvorsteher eine Planungsgruppe unter seiner Leitung eingerichtet.

Ständige Mitglieder sind neben dem Ortsvorsteher je ein Vertreter der Fraktionen, der Leiter der Ortsverwaltung, die Vorsitzenden des Ortsrings und des Verschönerungsvereins sowie ein Vertreter der Schiersteiner Winzer. Darüber hinaus werden anlassbezogen die betroffenen Ämter sowie weitere Institutionen wie Feuerwehr oder Wasser- und Schifffahrtsamt eingeladen.

In einer ersten Sitzung am 11.09.2012 wurden die Pläne aus dem vorangegangenen Ideenwettbewerb der FHS noch einmal in Erinnerung gerufen sowie erste Aspekte bezüglich der Ausgestaltung des Platzes und des Betriebs des Weinprobierstandes angesprochen.

In der nächsten Sitzung, die voraussichtlich Anfang/Mitte Oktober stattfinden wird, ist die Vorstellung eines aktualisierten Plans mit entsprechenden ersten Kostenberechnungen seitens des Tiefbauamtes vorgesehen.

Der Ortsvorsteher bzw. das Tiefbauamt werden in der nächsten Ortsbeiratssitzung über den Stand der Planungen berichten.

d. Terminankündigung

Am 10.10.2012, von 17:00 Uhr bis 18:30 Uhr wird auf dem Hans-Römer-Platz die letzte Veranstaltung aus der diesjährigen Reihe „Kurier vor Ort“ stattfinden.

Neben dem Veranstalter „Wiesbadener Kurier“ werden auch der Oberbürgermeister, der Ortsvorsteher sowie Vertreter von ESWE, der Stadt, der Ortsverwaltung und des Ortsbeirates für Fragen und Anregungen aus der Schiersteiner Bevölkerung Rede und Antwort stehen.

Die Veranstalter und auch der Ortsvorsteher erhoffen sich eine rege Beteiligung und viele gute Ideen und Beiträge seitens der Schiersteiner Bürgerinnen und Bürger.

3. Die Niederschrift über die Ortsbeiratssitzung vom 22.08.2012 wird genehmigt.

Verteiler:

1007 z. d. A.

+

+

Egert
Ortsvorsteher